



Nota de prensa
30 de enero de 2014

"Best Cars 2014": MINI continúa con su racha de éxitos.

En la votación entre los lectores realizada por la revista de automóviles "auto, motor und sport", el original británico en el segmento de coche pequeño Premium ha vuelto a ganar en su categoría.

Munich. Solo unas semanas antes del lanzamiento del nuevo modelo, MINI vuelve a demostrar que sigue gozando de popularidad, continuando con una impresionante serie de victorias gracias a los lectores de la revista de automóviles "auto, motor und sport". Los lectores de "Best Cars 2014" han votado al MINI muy por delante de los demás, otorgándole la victoria en el ranking de importación de su categoría. El 28,7 % de los votos emitidos fueron para el original británico del segmento de coches pequeños Premium. En el ranking general de esta categoría de vehículos MINI también consiguió un puesto en el podio, al terminar en tercer lugar. Como en años anteriores, el MINI, fabricado en Oxford, ha ganado sin discusión el ranking de vehículos de importación. En la categoría de vehículos acertadamente llamada "Coches Mini", obtuvo más del doble de los votos del segundo clasificado. Otro modelo de la marca perdió una de las medallas por muy poco: el MINI Coupé terminó cuarto en el ranking de vehículos de importación con el 9,7 % de los votos.

Este ha sido la 38ª votación de los lectores de "auto, motor und sport", lo que la convierte en la encuesta más longeva del sector del automóvil. Más de 115,000 lectores tomaron parte en la última votación "Best Cars". Podían escoger sus favoritos entre un total de 384 modelos de diez categorías, con un premio a los vehículos de importación y otro general en cada categoría.

MINI ha conseguido al menos un título cada año desde nada menos que 2001 en esta votación de los lectores de "auto, motor und sport". Estos buenos resultados en las encuestas han ido de la mano del aumento constante de ventas, que alcanzó un nuevo record en 2013. Más de 305,000 coches de la marca MINI se vendieron en todo el mundo. La nueva generación del MINI estará en las carreteras en marzo de 2014, con todo lo necesario para ganar a más grupos objetivo y continuar su éxito en las votaciones "Best Cars".